

BAB III

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Berdasarkan rangkaian kegiatan dari program kerja saya sebagai Mahasiswa PKPM IIB Darmajaya yang dilakukan di Desa Merbau Mataram dengan hasil kegiatan yang telah dilaksanakan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

Dalam meningkatkan tingkat Keselamatan Kerja pada karyawan UMKM Tahu Fadilah sudah memenuhi semua ketentuan-ketentuan dari Permenaker 05/Men/19996 yang mencakup kebijakan, pemantauan, pengevaluasian, peningkatan sistem Keselamatan Kerja UMKM dinilai baik.

Pada penerapannya di lapangan, pemilik UMKM Tahu Fadilah dalam penerapan sistem Keselamatan Kerja ini belum dilakukan dengan baik karna penggunaan APD (alat pelindung diri) yang kurang optimal seperti tidak menggunakan sarung tangan dan alat-alat keamanan lainnya.

3.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas terdapat beberapa saran yang dapat dijadikan acuan untuk meningkatkan kualitas bekerja dan berbisnis di Desa Merbau Mataram sebagai berikut:

a. Bagi UMKM di Desa Merbau Mataram

Diharapkan untuk seluruh pemilik UMKM yang ada di Desa Merbau Mataram untuk melakukan dan meningkatkan lagi Penerapan Keselamatan Kerja karna Keselamatan Kerja itu sangat penting dan perlu di terapkan untuk setiap pemilik UMKM ataupun karyawan UMKM yang ada di Desa Merbau Mataram karna dengan apa yang saya lihat sendiri setiap pemilik UMKM khususnya pada UMKM Tahu Fadilah yang ada di Desa Merbau

Mataram kurang optimal dalam menerapkan Keselamatan Kerja dan dalam menggunakan APD (alat pelindung diri), hal tersebut dapat memicu terjadinya kecelakaan kerja.

b. Bagi masyarakat Merbau Mataram

Tetap mencari dan menggali potensi-potensi yang ada di Desa Merbau Mataram Masyarakat harus berani mengambil risiko dalam menghadapi berbagai kendala yang terjadi di dalam pelaksanaan usaha, serta mampu menjalin komunikasi kepada seluruh pihak-pihak lain dalam pengembangan usaha.

c. Bagi aparat Desa Merbau Mataram

Terus meningkatkan kemampuan dan profesionalisme yang selalu berkembang dengan kemajuan Teknologi dan Informasi sehingga lebih maksimal dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat Desa Merbau Mataram.

3.3 Rekomendasi

Desa Merbau Mataram sangat cocok untuk digunakan sebagai lokasi PKPM di periode selanjutnya, karena desa tersebut masih sangat membutuhkan bantuan yang berbentuk inovasi-inovasi yang dapat membantu sistem pertahanan dan perekonomian di desa merbau mataram . Masyarakat dapat memanfaatkan Teknologi yang berkembang pesat dengan bantuan para pemuda seperti mahasiswa PKPM untuk memberi pengertian dan pemanfaatan yang berguna bagi masyarakat di Desa Merbau Mataram.